



岡田町長、千葉県県民交流・文化課副課長挨拶



模擬サロン開催 ゆっくり！



ダンボール迷路 大はしゃぎ！



3団体 初参加です



雨のため音楽室①で。盛況！



車いす体験



初参加。ママの手作り品販売



模擬店は雨でも完売でした



ホワイエのステージは楽しかった！



支援センターでも体験を行いました



来場者の声

・たのしかった(10代女性)・もったいない市はいい♡(2, 30代女性)・毎年同じ感じなので、もう少し趣向があっても良いと思う(2, 30代女性)・雨でもダンボール遊びとか出来て良かった(2, 30代男性)・大人だけでなく、中学生も一緒に活動しているところがすごいなと思いました(40代女性)・元気な町になるため、今後も活動発表の場のこのまつりを行ってください(50代男性)・ホワイエの発表等、とても楽しかった(60代女性)

・なごやかで、とても良かった(60代女性)・10年目、少しずつでも良くなっているのを感じます(60代女性)・住民勝動が活発な町だと思います。若さを保てる町に住めて良かったなとも思います。(60代女性)・各ブースがゆったりしていて良かった、雨が残念(70代女性) アンケート記入へのご協力ありがとうございました。

=多くの方々のご支援、ご協力ありがとうございました=

- ・日本食研ホールディングス(株)《商品》 ・(株)紀文食品東京工場《商品》
- ・栄町立栄中学校・栄町立栄東中学校《まつり中学生ボランティア》
- ・栄町立酒直小学校コスモス学級《子ども遊び》
- ・(株)エリート情報社・(有)北総よみうり・広報さかえ《広報》
- ・個人ボランティア(当日・もったいない陶器市 ほか)